

Die Schweizerische **Asylpolitik** auf dem Prüfstand

Mo,
7. Nov. 2022
19.30 Uhr **Bülach**
Vetropack Hall
Schaffhauserstr. 106
(Musikschule ZU)



Mit

Daniel Jositsch Ständerat Kanton Zürich

Monika Rühl Vorsitzende der Geschäftsleitung von economiesuisse

Cornelia Lüthy Vizedirektorin Staatssekretariat für Migration (SEM)

Christoph Albrecht Jesuiten-Flüchtlingsdienst, Co-Präsident Solinetz Zürich

Gesprächsleitung

Res Strehle Journalist

Musikalische Begleitung

Habib Tamer Sänger, Saz-Spieler

Eintritt frei – Apéro

Eine Veranstaltung unter Beteiligung der Ortsparteien EVP, Grüne, MITTE Unterland, SP sowie der reformierten und der katholischen Kirchgemeinde

Medienstimmen zur Asylpolitik

Der Krieg in der Ukraine hat Probleme im Schweizer Asylsystem zutage gefördert.

TA, 30.09.22

Kann man Menschen Asyl verweigern, nachdem man ihren Lebensraum zugunsten des eigenen Wohlstands ruiniert hat?

TA, 03.09.22

Wenn wir die Solidarität in der Bevölkerung nicht überstrapazieren wollen, muss die Schraube im übrigen Migrationsbereich jetzt angezogen werden.

TA, 19.06.22

Mit der erstmaligen Aktivierung des Schutzstatus S zeigt die Schweiz, dass eine humane und vernünftige Asylpolitik offensichtlich möglich wäre.

TA, 09.04.22